
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 4 dicembre 2024, alle ore 09:28 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 04‐
12‐ 2024 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:28, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ottava commissione accesso agli atti del 4 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Cavasino assente.

Consigliere Di Pietra, presente.

Consigliere Fernandez, presente.

Consigliere Fici, presente.

Consigliere Genna, presente.

Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando, presente.

I consiglieri sono in numero di 8 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9 e 28.

Chiedo di"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"parlare collega Fici,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"della facoltà.

Grazie Presidente, colleghi.

Io volevo fare una riflessione in merito a un articolo che oggi ho letto e che è sotto gli occhi di tutti, ovvero i lavori che continuamente si fanno sulla pista ciclabile e non si è capito
ancora se il cantiere si può definire chiuso e già con le apposite autorizzazioni del caso o meno.
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in quanto si continua a registrare una sorta di fermento su alcuni tratti della pista ciclabile alcuni di questi tratti sono stati di nuovo ritinteggiati salvo però constatare tutti quanti che
il colore che viene impiegato nella tinteggiatura di questa pista ciclabile duri semplicemente poche ore A riguardo io non ricordo se la Commissione già aveva affrontato la questione
relativa alla pista ciclabile e se di fatto questo tipo di approfondimento non è stato fatto chiederei un plus di indagine conoscitiva perché va da sé ed è sotto gli occhi di tutti che la
pista ciclabile così per come è stata concepita con i materiali con cui è stata concepita non può andare bene e pertanto Presidente le chiedo magari per il tramite del Segretario di
verificare se avevamo ottenuto delle carte sull'argomento che ho appena sollevato e se qualcosa manca o non è stata chiesta di"

Alle ore 09:31, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"procedere con le richieste del caso.

Grazie.

Alle ore 9.31 entra il consigliere"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Vito Milazzo delegato dal consigliere Pietro Cavasino.

Aspetta un minuto, vi faccio una domanda e così rispondo.

Colleghi, ho chiamato il geometra Dino Di Girolamo che è il progettista della pista ciclabile.

in base alla domanda che ha fatto il collega Fici, adesso gli faremo una domanda al geometra e lui risponderà.

E allora geometra, sei in viva voce e quindi ti ascolta tutta la commissione.

Il collega Fici aveva chiesto perché alcuni tratti della pista ciclabile sono stati ritintaggiati in questi giorni, se la pista già è collaudata, se queste ritintaggiature sono a spese nostre o a
spese della ditta...

e quindi queste domande, se mi puoi rispondere.

Abbiamo fatto il controllo e abbiamo fatto rifare alcune spese della ditta, alcune tratte di vista.

Non sono spese della ditta, rendono sempre nell'apparto.

La causa è stata praticamente che la temperatura abbassa e cosa? Non ha attaccato bene la verdice, hanno messo degli nuovi additivi e cosa? E vediamo se resiste.

Comunque sembra ancora non collaudata, tutto quello che si fa è a spese dell'impresa appartatrice, non a carico del comune.

un'altra domanda Geometra, che abbiamo fatto circa un anno fa quando lei è venuto qua in commissione, per quanto riguarda quel palo di fronte il porticciolo turistico di fronte alla
via Francesco Griffe per capirci, diciamo che una settimana sì, una settimana no, questo palo lo prendono, lo imbattono le macchine facendo del danno, l'altro ieri e ieri però l'hanno
montato e lei aveva detto allora che stavate cercando di risolvere il problema facendo tipo un incanalamento del...

Allora io ho detto e praticamente abbiamo messo un trombone una luce lambeggiante che hanno rotto, una luce lambeggiante che una volta funzionava, però qualcuno l'ha rotto a
tutta la parte di sotto, quindi è non funzionante, è una lotta vandalico praticamente.

Quello che avevo chiesto, essendo io lavoro ai pubblici, con la segnaletica di mettere dei sessuali luminosi a terra, questi che dare infrangenti in modo tale da segnalare, ma purtroppo
ora io sono all'urbanista e ho chiesto ai colleghi di fare questo tipo di segnaletica.

Tutto là.

E comunque questo palo diverto un giorno sì, un giorno no, sembra a carico delle spese del comune credo, giusto? Sì, ma questo a carico, se è stato incidentato, questo lo fanno,
sicuramente con la segnalina, questo non so rispondere a essere sincero, ma l'impresa non lo fa sicuramente.

L'ha fatto due o tre volte però ha sostituito anche a messe d'ambeggiante però.

Chiaro.

Altra domanda? Dice il collega Fici, cos'è che limita ancora il collaudo della pista? Visto che è stata completata e rivista, che cos'è che ostacola ancora il collaudo? perché vorremmo
attendere se questa vernice che ha fatto ultimamente era resistente o meno si poteva andare avanti perché le tempistiche dei materiali le dobbiamo pure rispettare no? Va bene.

Ma è già in fase quindi penso che al più breve sarà sarà fatto.

Altre domande? No.

Va bene.

Grazie Giorgio.

Buona giornata e tante cose."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"segretario di tutte quelle richieste che abbiamo fatto nel corso delle commissioni è arrivata qualcosa di particolare ultimamente"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"di recente questo intendo dire Presidente tutto l'incartamento che è arrivato in commissione ce"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"l'ha lei nella carpetta blu sulla scrivania ho capito ma qua ci sono mesi e mesi di carte cioè"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:
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"le ultime che abbiamo richiesto questo è da notire e il presidente passa l'acqua che ha accesso"

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"alla carpetta quindi l'ordine della carpetta lo decide lui"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"ho capito

ho capito pure a te Presidente, volevo sollevare un'altra questione che è quella relativa alla modifica dello statuto di Marsala Scola che è già da quello che mi risulta caricata
all'albopretorio.

prima di chiedere la parola e prima di intervenire ho girato la copia del nuovo statuto al Segretario della Commissione Marcello Franchino in modo tale da calendarizzare nei lavori
della Commissione nel corrente mese anche l'argomento relativo alla modifica dello statuto.

Quindi la invito Presidente a valutare la convocazione anche del Segretario Generale del Comune in modo tale da valutare insieme a lui e da discutere insieme a lui di queste
modifiche e ulteriori competenze che verrebbero assegnate con questo nuovo statuto all'istituzione.

Pertanto visto e considerato che lunedì vi sarà in audizione l'assessora Giuseppiccione per portare avanti le questioni sollevate dalla collega Genna, le chiedo magari di valutare la
possibilità già per mercoledì della prossima settimana un'audizione con il segretario e insieme a lui discutere di queste modifiche.

Io, se lei vuole, posso caricare nel gruppo WhatsApp lo statuto vigente, lo statuto modificato, in modo tale che noi durante questa settimana avremo modo, ognuno a casa propria, di
effettuare le valutazioni del caso, approfondire queste modifiche, in modo tale da avere degli spunti"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"per delle

domande da fare al segretario.

Grazie.

quindi lei non ritiene opportuno far stambare le dico sì dico e valutarle qua in commissione e poi dopo che abbiamo perdiamo tempo quindi conviene stambarle e insieme al
segretario fare le valutazioni capire le valutazioni e cose che va bene quindi segretario lei per cortesia mi stampi più presto queste due, quella vecchia e quella con le modifiche e poi
per mercoledì 11 alle 9 il segretario generale per quanto riguarda queste modifiche dello statuto è giusto Nicolà? Modifiche statuto messa alla scuola.

Lunedì c'è la sessuala Piccione e quindi per mercoledì alle nove.

Grazie."

Alle ore 10:15, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Il consigliere Fisci esce alle ore 10 e 15.

Intanto all'inizio della seduta abbiamo dimenticato di approvare il verbale precedente per alzata e seduta, approvata all'onanimetà.

Il segretario ha visto che nessuno vuole intervenire,"

Alle ore 10:16, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

alle 10.16 chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 10:17.
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